

Otorga Comisión de Protección Civil reconocimientos a personal de la ALDF que participó en curso de primeros auxilios

21 de Junio de 2016

Boletín # 508

Con el propósito de brindar protección a la ciudadanía en caso de siniestros o fenómenos naturales, se llevó a cabo la entrega de reconocimientos al personal de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) que participó en el curso de capacitación en primeros auxilios esenciales, organizado por la diputada Janet Hernández Sotelo, del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

La presidenta de la Comisión de Protección Civil de la ALDF destacó que esta materia es un sistema que surge de la importancia de ayudar a confrontar fenómenos naturales como incendios, sismos, deslaves e inundaciones.

En ese sentido surge la prioridad de otorgar las herramientas y procedimientos necesarios que permitan afrontar de manera colectiva este tipo de acontecimientos.

Hernández Sotelo mencionó que es fundamental poner a la Ciudad de México a la vanguardia sobre todo en el tema de protección civil; por ello, el objetivo es fomentar las acciones para que las y los ciudadanos conozcan y manejen las medidas básicas de prevención y salvaguardar la integridad física de los involucrados en alguna contingencia.

Agregó que este evento es para reconocer el trabajo que a lo largo del tiempo ha realizado la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) a través del Escuadrón de Rescate y Urgencia Médicas (ERUM).

Y anunció que mañana en sesión de la Diputación Permanente presentará un punto de acuerdo, a fin de prevenir y atender el tema de las ambulancias que no cuentan con la infraestructura requerida para ofrecer servicios médicos a los capitalinos.

Finalmente adelantó que el próximo 30 de junio se realizará un simulacro en instalaciones de la ALDF como parte de una estrategia de prevención.

Los galardonados fueron Eduardo González Medina, Enrique Mosqueda Vera, Gualberto Castañeda González, Gustavo Padilla García, Imelda Domínguez Maldonado, Carla Selene Hernández Carrillo, Marco Antonio Velázquez Alfaro, Marco Antonio Yoval Alba, María Teresa Soto Reséndiz, Óscar Medina Olvera, Sergio Herrera Martínez, Janet Cordero Osorio y Juan José Blanco Pérez.

Cristina Castro Díaz, directora de Resguardo de la ALDF destacó que es fundamental capacitar al personal ante posibles contingencias en los edificios de la Asamblea, ya que de esta manera se puede prevenir y salvar vidas, pero sobre todo es primordial mantenerse a la vanguardia en protección civil y primeros auxilios.

En su intervención, Guido Sánchez Coello, director general del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) agradeció a los funcionarios que tomaron el curso, ya que podrían salvar vidas al aplicar los conocimientos adquiridos.

Estuvieron en la entrega de reconocimientos: Alejandro Villegas, en representación de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), José Paral Rodríguez, en representación de la Oficialía Mayor de la ALDF y elementos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas del ERUM.